

Turnwelt

Seit einigen Jahren fördert der Schaffhauser Turnverband die Organisation der Turnwelt. Interessierte Vereine können sich melden und das Datum mitteilen, an welchem sie die Turnwelt in ihrer Gemeinde durchführen möchten. Damit wollen sie die spielerische Bewegung bei den Kindern fördern und natürlich für den Turnsport begeistern.

Auch die Mitglieder des DTV Beggingen haben die Turnhalle für die Kinder bis zur 4.Klasse geöffnet. Etwas über 30 Kinder haben die Gelegenheit genutzt und in der Turnwelt die verschiedenen Gerätekombinationen ausprobiert. Der Morgen gehörte vorwiegend den Kleinsten, den Kindern vom Fröschliturnen und vom MuKi, da bei den älteren Kindern in der Schule Besuchstag angesagt war. Über die Mittagszeit wurde die Festwirtschaft zur Stärkung genutzt, auch zahlreiche Besucher aus dem Dorf begrüßten es in Gesellschaft eine Mittagspause einzulegen und bei dieser Gelegenheit das Geschehen in der Turnhalle zu beobachten. Das Gummifröschli auf dem Hot-Dog wurde von den hungrigen Kindern gerne angenommen und dann ging es erneut los mit klettern, springen, balancieren, wippen, kriechen und vielem mehr. In der Gletscherspalte haben die Jungs angeblich Diamanten gefunden, leider waren beim Aufräumen keine mehr da. Es wurde ausgiebig geschaukelt, zeitweise acht Kinder gleichzeitig und genüsslich räckelten sich nebenan andere Kinder in der Hängematte aus Reifen und Matte. Mit dem Minitramp ging es in die Höhe um danach mit einem mutigen Sprung wieder in die Tiefe zuspringen, die Kleineren hatten die Möglichkeit mit der Langbank die Höhenunterschiede zu meistern. Es wurde viel gelacht und die Fröhlichkeit und Zufriedenheit bei den Kindern war spürbar, ich bin mir sicher die Kinder haben es alle genossen durch den Indoorspielplatz zu toben und freuen sich auf das nächste Jahr.

MW